

In Ergänzung zu den Regeln zur Minimierung von Infektionsgefahren im Hölderlin Eins gelten für den Tanzunterricht folgende weitere Abstands- und Hygieneregeln:

- Die Teilnehmerzahl pro Kurs ist beschränkt.
- Eine Teilnahme ist nur mit festen Partnern möglich.
Pressemitteilung Nr.175/2020 des Nieders. Min. f. Soziales,...vom 05.06,2020:
Für alle Lockerungen gilt, dass ein Abstand von 1,5 m zwischen zwei Personen, die nicht einem oder einem weiteren Hausstand angehören, eingehalten werden muss.
Demnach muss das Tanzpaar nicht in einem gemeinsamen Haushalt leben.
- Partnerwechsel sind nicht erlaubt, auch keine direkte Hilfestellung durch die Tanzlehrer.
- **Wer erkältet ist, Zeichen von Atemwegserkrankung hat oder vermutet, mit Corona-Erkrankten in Kontakt gewesen zu sein, sagt bitte ab und bleibt dem Kurs fern.**
- Nach dem Händewaschen auf der Toilette, bei Betreten des Saales bitte die Hände desinfizieren (Desinfektionsmittel steht bereit).
- Danach bitte direkt die für jedes Paar bereit gestellten Stühle am Rand der Tanzfläche aufsuchen, die neben dem Pausenplatz auch als Garderobe und zum Schuhe wechseln dienen.
Begrüßungen sind leider nur auf Abstand möglich.

Eine Mund-Nasenmaske kann selbstverständlich getragen werden, sie ist aber nicht vorgeschrieben.

- Ein **Mindestabstand von 2m** ist bitte **durchgehend** während des Kurses einzuhalten.
- Jedes Paar hat eine begrenzte, durch seine Stühle angezeigte Fläche auf der Tanzfläche.
- Die Bar ist geöffnet. Bei Bestellungen bitte Mundschutz anlegen.
- Fenster und Türen werden geöffnet zur besseren Durchlüftung.
- Die Kurse finden statt unter Vorbehalt im Rahmen der gültigen Verordnungen.
Mit der Anmeldung zum Kurs wird gleichzeitig die Akzeptanz dieser Regelungen bestätigt.